

Europe Solidaire Sans Frontières > Français > Europe & France > Mouvements sociaux, salariat (Europe) > **"Nous ne devons rien ! Nous ne paierons rien !**

Communiqué de presse

"Nous ne devons rien ! Nous ne paierons rien !

mercredi 24 octobre 2012, par [FGTB \(Jeunes\)](#), [MWB](#) (Date de rédaction antérieure : 20 octobre 2012).

Communiqué de presse des Jeunes FGTB et des Métallos wallons et bruxellois (MWB).

Les Jeunes FGTB et les Métallos Wallonie-Bruxelles appellent les organisations syndicales et mouvements sociaux belges à se mobiliser en masse, pour rejoindre le mouvement de solidarité européen, en organisant une grève générale le 14 novembre.

Le Comité exécutif de la Confédération Européenne des Syndicats, réuni le 17 octobre 2012, a appelé à une j...

ournée d'actions et de solidarité le 14 novembre prochain. Cette journée prendra plusieurs formes : grèves, manifestations, rassemblements et actions diverses.

Nous ne pouvons pas nous contenter d'actionnettes contre l'austérité ! Les jeunes syndicalistes et leurs camarades métallurgistes veulent montrer avec fermeté qu'en Belgique, nous sommes solidaires et nous ne voulons pas de l'austérité ni en Grèce, ni en Espagne, ... ni chez nous !

Nous devons nous mobiliser fortement pour montrer, lors de l'Accord Interprofessionnel et à tous les niveaux Européens, que les travailleurs n'acceptent plus de subir la dictature des marchés financiers !

En Europe :

Derrière les appels à plus de compétitivité, de flexibilité et de stabilité, se cache un plan qui vise à faire payer la crise, encore et encore, aux travailleurs européens, avec ou sans emploi, alors que les profiteurs de la crise - acteurs financiers et grosses fortunes - seront non seulement dispensés de toute responsabilité mais seront également les bénéficiaires directs de ces mesures.

Les éléments qui composent le Traité sur la Stabilité, la Coordination et la Gouvernance (TSCG) sont déjà appliqués en Grèce, en Irlande, en Espagne et au Portugal et les populations de ces pays sont en train de payer « cash » l'addition d'un repas qu'ils n'ont pas consommé !

En Belgique :

Des budgets viennent d'être gelés pour terminer l'année 2012 et en cette veille de constitution du budget 2013, l'état doit trouver 4,5 milliards d'euro... Accepterons-nous encore une fois de nous serrer la ceinture ?

Les Jeunes FGTB et les Métallos veulent rappeler que d'autres solutions que l'austérité existent, ce n'est pas une fatalité !

La Belgique doit revenir sur sa position et s'opposer au Traité sur la Stabilité, la Coordination et la Gouvernance.

Ce traité condamnera les pays d'Europe à une austérité permanente et à une dégradation sans fin de leur état d'endettement.

Nos dirigeants politiques doivent avoir le courage de dire non aux décisions européennes qui sont appliquées en Grèce et qui ne fonctionnent pas !

Le Gouvernement ne prend pas ses responsabilités et se cache une fois encore, derrière les politiques antisociales prônées par la Commission européenne en annonçant des taxes injustes supplémentaires, des coupes sombres dans les budgets publics, des sauts d'indexation....

Une mobilisation historique !

Le 14 novembre doit être un tournant pour le mouvement syndical et social européen pour stopper la régression sociale. Ces mesures sont indécentes et font reculer la civilisation !

Organisons-nous ! Prenons contact avec nos délégués, nos permanents, revendiquons clairement à nos organisations syndicales que nous voulons faire de la journée du 14 novembre une journée de grève générale européenne !

Le 14 novembre, tous les travailleurs européens seront solidaires contre l'austérité !

Contact Jeunes FGTB : Moreau Céline 0498 / 31 42 35

Contact MWB : Jean-Michel Hutsebaut 0475 / 46 50 61
